

Ressort: Vermischtes

Flugzeug nach Start auf Kuba abgestürzt

Havanna, 18.05.2018, 19:34 Uhr

GDN - Auf Kuba ist am Freitag eine Passagiermaschine kurz nach dem Start am Aeropuerto Internacional José Martí abgestürzt. Auf Fernsehbildern waren im Hintergrund dunkle Rauchschwaden zu sehen, die Bilder waren vom Passagierterminal aus aufgenommen.

Laut erster Medienberichte soll es sich bei der abgestürzten Maschine um eine Boeing 737 handeln. Je nach Ausführung kann eine solche Maschine maximal 125 bis 220 Passagiere befördern. Das Flugzeug sei auf dem Weg von Havanna nach Holguín gewesen, eine Großstadt im Osten Kubas. Über Tote oder Verletzte gab es zunächst keine Angaben. Die Bilder lassen vermuten, dass es sehr viele Todesopfer gibt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-106393/flugzeug-nach-start-auf-kuba-abgestuerzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619